

Nûnertiya Rêveberiya Xweser a Bakur
û Rojhilatê Sûriyeyê li Almaniya
Kuzey ve Doğu Suriye Özerk Yönetimi
Almanya Temsilciliği



ممثلة الإدارة الذاتية لشمال وشرق
سوريا في ألمانيا
مكتبه في ألمانيا
مكتبه في ألمانيا

Vertretung der Demokratischen Selbstverwaltung
von Nord- und Ostsyrien in Deutschland

Erklärung zum Newroz-Fest

Am 21. März eines jeden Jahres feiern die meisten Völker der Region, allen voran das kurdische Volk, Newroz. Die Werte dieses Feiertags bedeuten für alle Völker Freiheit und ein Ende der Ungerechtigkeit.

Zu diesem Anlass gedenken wir unserer Gefallenen, die ihr Leben geopfert haben, damit die Flamme von Newroz weiter brennt und unsere Völker in Freiheit und Würde leben können. Wir gratulieren allen Völkern der Region, insbesondere den Familien und Angehörigen der Gefallenen sowie den Kämpfern und Kämpferinnen der Syrisch-Demokratischen Kräfte und der Inneren Sicherheitskräfte. Wir, die Demokratische Selbstverwaltung von Nord- und Ostsyrien bekräftigen, dass wir gemeinsam mit unserer Bevölkerung die Werte des Newroz-Festes verwirklichen wollen, indem wir den kürzlich ratifizierten Gesellschaftsvertrag umsetzen und die besetzten syrischen Gebiete, insbesondere Afrin, Serêkaniyê/Ras al-Ain und Girê Spi/Tal Abyad befreien.

Heute entzünden wir die Flamme von Newroz und kündigen den Beginn der Newroz-Feierlichkeiten 2024 in den Städten, Gemeinden und Bezirken der Region Nord- und Ostsyrien an. Schließlich rufen wir alle Völker in der Region Nord- und Ostsyrien auf, sich an diesem Fest zu beteiligen, denn unsere Teilnahme an den Feierlichkeiten bestätigt unser Festhalten am Zusammenleben und an der Brüderlichkeit der Völker.

Frohes Newroz.

Es lebe die Brüderlichkeit der Völker.

Es leben die Völker, die für Freiheit und Demokratie kämpfen.

Es lebe ein demokratisches, vielfältiges und dezentrales Syrien.

Demokratische Selbstverwaltung von Nord- und Ostsyrien

17. März 2024